



Ja, wir haben die meisten Schulen an den Landkreis abgegeben. Eher unfreiwillig, unsere Schulden haben uns dazu gezwungen. Aber die Kinder an allen Schulen bleiben ja weiter die Kinder unserer Stadt. Deshalb müssen dringend Lösungen für die „Schule am Meer“ und für die „Gorch-Fock-Grundschule“ gefunden werden. „Die Cuxhavener“ verlangen seit über

einem Jahr einen Neubau für die Grundschule und einen Anbau an der Schule am Meer. Dazu ist eine Zusammenarbeit mit dem Landkreis erforderlich. Auf Kreisebene werden vernünftige Entscheidungen trotz knapper Kassen getroffen. Das nicht alle Schulprojekte gleichzeitig angefangen werden können, ist doch selbstverständlich. „Die Cuxhavener“ haben aber kein Verständ-

nis dafür, dass Kommunalpolitiker im Kreistag anders reden und entscheiden, als sie es im Stadtrat tun. Das ist unredlich und führt zu Politikverdrossenheit bei den Bürgern, die das durchschauen. Wir glauben aber, dass der alte/neue Landrat und der neue OB eine gute Gesprächsebene haben und Lösungen finden werden.